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Nur ganz kurz. Als Siebenter ist es sicherlich noch schwerer, das, was die anderen Sechs  
vorher gesagt haben nicht nochmal zu wiederholen. Auch wenn wir gar nicht eigentlich der 
Meinung sind, dass eine wirkliche aktuelle Debatte zu diesem Thema notwendig gewesen ist, 
denn eine Debatte besteht ja aus Für- und Widerargumenten zu einem bestimmten Thema und 
wir sind uns ja im Stadtrat glücklicherweise zu diesem Thema eigentlich alle Einig.  
Ich denke, dass ist auch ein eindeutiges Signal sowohl an das Land als auch an den Bund, das 
verdient auch nochmal Hochachtung und gegenseitiges Schulterklopfen, auch wenn man das 
natürlich nicht so gern macht. Natürlich können auch wir als Fraktion sagen, dass wir 
jederzeit hinter dem Weiterbetrieb des Schiffshebewerkes stehen werden.  
 
Auch nochmal unsere Anerkennung für die Arbeit des Fördervereins, der eine gute Zuarbeit 
geleistet hat, mit der dann hoffentlich auch die Arbeitsgruppe in 1 ½ Wochen einiges 
Bewerkstelligen kann. Ansonsten ist alles gesagt worden.  




